

Operación Soberanía

Presidente Boric encabezó zarpe del "Sargento Aldea" rumbo a la Antártica

● La misión busca fortalecer la conectividad y la infraestructura estratégica en el continente blanco, en el marco de los 80 años de la presencia efectiva de Chile en la Antártica.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Desde la Base Naval de Talcahuano, zarpó este miércoles el buque multipropósito Sargento Aldea rumbo a la Antártica, en el marco de la Operación Soberanía, despliegue iniciado el pasado 16 de diciembre y que se enmarca en la conmemoración de los 80 años de la presencia efectiva de Chile en el continente blanco.

La ceremonia fue encabezada por el Presidente de la República, Gabriel Boric, junto a la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, y el comandante en jefe de la Armada, el almirante Fernando Cabrera, quienes despidieron a la dotación que cumplirá diversas tareas logísticas y de apoyo a las bases antárticas.

Durante la actividad, el Mandatario destacó la relevancia estratégica de la misión y del rol que cumple el buque. Señaló que el Sargento Aldea transporta material clave para la construcción del nuevo muelle en Bahía Fildes y para la recuperación de la pista del aeródromo Teniente Marsh, obras ejecutadas por el Ministerio de Obras Públicas. "Lo que estamos haciendo hoy con la Operación Soberanía es construir infraestructura que asienta, ratifica y profundiza la soberanía de Chile en la Antártica con una visión de Estado de largo plazo", afirmó el Presidente Boric, subrayando que se trata de una inversión prioritaria para el país.

Por su parte, el almirante Cabrera resaltó que las obras que se iniciarán en el sector de Fildes conjugan el rol de la Armada

como operador logístico, el cuidado del medio ambiente antártico y la presencia permanente del Estado. "Somos un país marítimo, antártico y tricontinental. La Armada, junto a las instituciones de la Defensa y del Estado, mantiene una presencia efectiva y continua en la Antártica", sostuvo.

Tras la ceremonia, el Presidente Boric y el comandante en jefe de la Armada navegaron a bordo del buque durante algunas millas, compartiendo con la tripulación que participará en la campaña antártica.

En los próximos días, el Sargento Aldea recalcará en Punta Arenas para luego continuar su travesía hacia el continente blanco, consolidando el rol de Chile como uno de los principales operadores antárticos a nivel mundial.



Desde la Base Naval de Talcahuano zarpó este miércoles el buque Sargento Aldea.